



写真展の鑑賞



来日歓迎会



ネパールとを繋ぐ馬の研修（奈良）

■ カレンダー制作



- ・会員にはあいさつ品として進呈
- ・@500円で販売しお収益金 50,000 を寄付いたしました。
- ・2023 年度も制作の予定です。

■ 編集後記

当 NPO 法人も 15 年を迎え、ネパール栄養士日本留学生支援事業という新しいプロジェクトが発足したことに意義を感じています。これまではヨード欠乏症の妊婦へのヨードカプセル投与という特定範囲の活動でしたが、今度のプロジェクトは教育事業で、人材育成と栄養専門学校設立と栄養士国家資格のネパール政府登録という社会イノベーションに繋がる発展性があります。推進に当たっては専門知識も要求されるので、公益社団法人アジア協会アジア友の会と協働し、国内の教育機関や団体及び企業のご支援を得て、段階を踏んでいきたいと思えます。取り敢えずネパール留学生はフジッコ（株）の生活支援で、京都 YMCA で一生懸命日本語の習得に頑張っています。一方、ネパールの栄養教育のレベルを調査するプロジェクトも必要かなと検討しています。いろいろ思いめぐらしていると暑さも忘れます。

（文責熱田）